

# 林業事業体の代表 一貫作業システム実証試験地視察



林業事業体を立ち上げて2年目の事業体の代表が当センターに来所しました。目的は一貫作業システムを知りたいと言うことで、茨城署及び当センターのホームページをご覧になり、勉強したいということでした。

当該事業体は、現在、東京都八王子市に事務所を置き、地元等の林業事業体からの下請事業を主に実施しているようです。

なお、代表は以前、岐阜県飛騨市の森林組合で働いていたようで高性能林業機械など操作等していたようで、林業機械には大変詳しい方でした。

当日(平成28年2月10日)は、残念ながら一貫作業システムの事業実行は終了してしましたので、H25及びH26に実施した一貫作業システム現地検討等時のデモビデオを見ていただき、一連の作業工程を理解していただきました。併せて、一貫作業システム実証試験地の現地で説明等を行いました。特にコンテナ苗を植栽した現地を見るのは初めてのようで興味深く見ておられ、質問等もたくさん受けました。

当該林業事業体の今後の発展と飛躍を期待します。

関東森林管理局森林技術・支援センター職員一同

## 事業体からの礼状

拝啓

ここ八王子の公園では、梅の木の蕾が張り裂けそうに大きく膨らんできました。  
笠間市の空気も、少しずつ春の気配を匂わせてきていることと思います。

さて、先日はお忙しい勤務中にも関わらず、若輩で無学な私の為に貴重なお時間を割いてご指導を頂き感謝の念で一杯でございます。

「平成27年度、一貫作業システム」の現場見学のみと考えておりましたが、

- ① コンテナ苗の概要
- ② 平成25年、27年の作業状況の映像
- ③ 現場視察
- ④ 帰社後、コンテナ苗の説明、CDの貸借、等  
様々な資料を頂き、恐縮致しました。

「実生コンテナ苗を用いた一貫作業システム」の検証は、これからの苗の生育による部分が多くを占めることと思われまます。苗の順調な生育をお祈りいたします。

また、施工中の段取りは、常に施工後の作業工程を視野にいれなくてはならず、非常に効率的な作業になったのではないのでしょうか。ビデオでの美和木材協同組合様の素晴らしい作業風景は、今でも脳裏に焼き付いております。

今後、仕事上において疑問点がまたふつふつと頭を持ち上げてくるかもしれません。  
どうか、その折にはお力をお貸し頂ければ幸いです。

皆様方の益々のご発展を祈願して筆を置きます。

八王子にお寄りの機会があれば是非お声をかけてください。

今回は誠に有難うございました。

敬具

